

わがまちの親切さん

東京都、福井県越前町



七夕に奇跡の出会い

7月7日土曜日の午後4時過ぎ、東京ウエスタン交通(株)の小川雅人さん(54)の運転するタクシーに、高齢の女性が乗車しました。

大変慌てた様子で、「土曜日なのに、どうしてもお金がいる」と話す女性に、小川さんは『振り込め詐欺』で

はないかとの疑念をいただきました。

目的地の郵便局に向かう車中で、「携帯サイトの使用料を1年分滞納している。すぐ支払わないと裁判に

かける、とのメールが届いた」との話聞きだしました。これは振り込め詐欺に違いないと確信した小川さんは、どうしても振り込む

という女性を辛抱強く説得し、警察署へ。振り込め詐欺を未然に防ぐことができました。

後日、「車中で、心よりご心配いただいたお蔭で、振り込め詐欺にかからずすみ、安心と感謝をいたしております。娘から叱られました。あのようなメールは初めてでしたので、あわててしまいました」との礼状が届きました。



交番はみんなのための

山本裕さん(62)は、福井県鯖江警察署のお巡りさん。4年前、織田駐在所に着任してからは、地域の安全安心は、まず子どもたちの健やかな成長からと、小学生の見守り活動を続けています。

登校時には、勤務時間前の7時頃から街頭に立つほか、下校時には通学路を巡回。近年、子どもたちが被害者となる事件、事故が多発しているだけに、山本さんの見守り活動は地域の心強い味方です。

また、年に数回実施される織田小学校の「町探検」も快く受け入れ、お巡りさんの仕事について子どもたちに分かりやすく、懇切丁寧に教え

てあげています。お巡りさんの多岐にわたる仕事を知った子どもたちからは、感謝の手紙がたくさん寄せられています。

ありがとう……小2

町たんけんでは、いろいろなことを、わかりやすく教えてもらったので、とてもうれしかったです。びっくりしたことは、まい日車のみまわるなんて、すごいと思いました。うれしかったことは、こうばんはみんなのためにいろいろしてくれるということです。本当にありがとうございました。

